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Всемерно экономить металл
О С ЕН А РО Д Н О Е социалистиче- 

ское соревнование за даль
нейший рост производительности 
труда, увеличение выпуска про
дукции настоятельно требует то
го, чтобы хозяйственные руково
дители, партийные и профсоюзные 
организации глубоко вникали в 
экономику производства, опираясь 
на активность рабочих, инжене
ров, техников, вскрывали и при
водили в движение все резервы, 
все возможности для досрочного 
выполнения государственных пла
нов.

Одним из важнейших источни
ков увеличения выпуска продук
ции и снижения ее себестоимости 
является экономное, бережное ис
пользование металла, сырья, элек
троэнергии, топлива. Металл — 
это основа основ нашей промыш
ленности. Народное хозяйство по
требляет металл в огромных ко
личествах. Миллионами тонн его 
получают машиностроительные за 
воды, железные дороги, стройки. 
Применение металла чрезвычайно 
широко, стало быть и борьба за 
его экономию требует участия 
всех работников народного хозяй
ства.

Выступая на Всесоюзном сове
щании работников промышленно
сти, товарищ Н. С. Хрущев под
черкнул, что при лучшем исполь
зовании металла можно в полто
ра раза увеличить выпуск метал
лических изделий. Это показывает, 
какое огромное значение для раз
вития народного хозяйства страны 
имеет экономия металла.

Экономить металл могут и обя
заны каждое,Т| 1редпр.иятне,.всюдуг 
где производится обработка ме
талла. Больше всего теряется ме
талла на машиностроительных за
водах, где отсутствуют технически 
обоснованные нормы, где ужи-1 
вается бесхозяйственность в е г о ' 
расходовании.

Правильное, технически обо
снованное нормирование — вот 
путь к рациональному расходова
нию металла. Но выработать пра
вильную норму — это еще не все. 
Надо добиться неуклонного соб
людения норм, установить стро-| 
жайшую дисциплину и контроль. | 
Для этого необходимо, чтобы 
каждый рабочий знал норму рас
хода металла на изготовляемые 
им детали, чтобы в цехе, 
на участке вели непримиримую 
борьбу с потерями металла.

Немалую экономию дает умень
шение припусков и допусков в 
литье и поковках, правильный 
раскрой металлического листа. В 
этом направлении должны много 
работать технологи, рационализа
торы.

А разве можно мириться с тем, 
что на заводах тяжелого маши
ностроения, комбайновом, ремонт
но-механическом и других пред

приятиях теряются сотни т м н  ме
талла только потому, что отсутст
вует точный, хорошо организован
ный учет и хранение металла, за 
готовок и готовых изделий. Толь
ко в 19, 15 и 27 цехах комбайно
вого завода в 1957 году была об
наружена недостача деталей на 
27 тонн.

Посмотрите, как хранится ме
талл на этих предприятиях и вы 
увидите, что здесь, на неприспо
собленных складских площадках 
втоптаны в грязь многие тонны 
металла. На строительных пло
щадках и предприятиях города 
должна проводиться настойчивая 
борьба за разумное использование 
и экономию металла, однако до 
сих пор там, где нужно применять 
строительные материалы, продол
жают использовать металл. Так, 
на комбайновом заводе из метал
ла построили погрузо-разгрузоч- 
ную эстакаду, из листового ме
талла построены цеховые кладо
вые, сараи и т. д.

С такой бесхозяйственностью, 
расточительным использованием 
металла нужно кончать. К аж дая 
сэкономленная тонна металла, на 
каждом предприятии страны 
позволит дополнительно изгото
вить много станков, электровозов, 
турбин, автомашин,  ̂предметов 
широкого потребления. Но эконо
мить надо не только тонны, а и 
граммы.

Начинать экономить металл на
до со складов. Нужно навести об
разцовый порядок на складах, 
хранить металл так, чтобы он не 
портился, отдельно по сортам, от
пускать его только по весу и сче
ту. Сейчас на предприятиях горо
да проводятся общественные 
смотры резервов производства. 
Во время смотров надо больше 
уделять внимания возможностям 
более рационального, экономного 
использования металла. Большое 
внимание экономии металла долж 
но быть обращено и со стороны 
постоянно действующих производ
ственных совещаний.

Передовые производственники 
накопили богатый опыт экономно
го расходования металла и дру
гих материалов. Их опыт надо 
изучать и распространять среди 
всех рабочих. Хорошо будет, если 
вопросом экономии металла бу
дут заниматься технические со
веты предприятий, если по этому 
вопросу больше будет проводить
ся бесед, лекций, докладов, об 
этом станут писать стенные газе
ты.

Партийные организации призва
ны больше уделять внимания эко
номии металла, сырья, электро
энергии, топлива. Надо еще шире 
развернуть социалистическое со
ревнование . за досрочное заверше
ние государственных планов, за 
экономию и бережливость.

Больше нефти 
Родине!

Коллективы работников пред
приятий нефтяной и газовой про
мышленности Татарского, Куйбы
шевского и Краснодарского эконо
мических административных райо
нов обратились ко всем нефтяни- 
кам Советского Союза с призывом 
шире организовать социалистиче
ское соревнование за досрочное 
выполнение плана 1958 года и 
дальнейший подъем нефтяной и 
газовой промышленности.

Они обратились также к работ
никам строительных и монтажных 
организаций включиться в социа
листическое соревнование за уско
рение работ по обустройству раз
ведок, нефтяных и газовых про
мыслов, за досрочное выполнение 
плана строительства газопроводов, 
нефтепроводов, нефтеперерабаты
вающих заводов, жилых и куль
турно-бытовых объектов.

Инициаторы ' соревнования при
няли на себя конкретные обяза
тельства резко повысить произво
дительность труда, добиться эко
номии государственных средств и 
материалов, ввести в промышлен
ную эксплуатацию новые газовые 
и нефтяные месторождения.

(ТАСС).

Мировой рекорд проходки
Кемеровская область. Замеча

тельными трудовыми подарками 
встречают механизаторы К уз
нецкого угольного бассейна при
ближающийся день выборов в 
Верховный Совет СССР.

В январе этого года на гидро
шахте «Полысаевская—Север
ная» механизаторы во главе с 
комбайнерами А. Шернным, И. 
Лобановым и Д. Киктевым, 
используя комбайн ПКГ-4 си
стемы Я. Гуменника, прошли 
1.434 погонных метра горных 
выработок. Тем самым был 
установлен новый мировой ре
корд механизированной проход
ки.

Прежний рекорд проходки был 
установлен в 1957 году на шах
те № 22 «Люминце^ская» тре
ста «Щекинуголь» в Тульской 
области. Тогда бригада Н. Се
менова в составе 56 человек 
прошла 1.304 погонных метра 
штреков. Бригада проходчиков, 
работающих на ПКГ-4, насчиты
вает лишь 12 человек: три ма
шиниста и девять помощников— 
по три на каждую смену. Бри
гадиром является Д. Киктев. 
Первый месяц работы комбайна 
на шахте проходил под наблю
дением конструктора Я- Гумен
ника. Это дало возможность 
избрать правильный режим ис
пользования механизмов. Пер
вая смена ведет подготовку, две

последующие—проходку. Маши
нисту комбайна помогает один: 
из его помощников, а два дру
гих заняты вспомогательными 
работами.

Весь отбитый уголь попадает 
под комбайн, а затем транспор
тируется водой.

НА СНИМКЕ: помощник ком
байнера С. Кузнецов.

Фото В. Войтенко.
(Фотохроника ТАСС)*

Навстречу выборам в Верховный Совепг СССР 
Агитатор тов. Баталин иа десятидворках

Ереван. Стефан Егиаевич 
Зорьян почти полвека зани
мается литературным трудом.
Он является автором ряда ро
манов, повестей, рассказов, но
велл и других произведений.
Многие из них переведены на 
русский и другие языки народов 
СССР.

Старейший армянский писа
тель сейчас работает над двумя 
историческими романами «Год 
1921» и «Армянская крепость».
Подготовлена к изданию его но
вая книга «Воспоминания о 
деятелях искусств Армении».

Стефан Егиаевич Зорьян поль
зуется большим уважением тру
дящихся республики, он вновь 
выдвинут кандидатом в депута
ты Совета Национальностей 
Верховного Совета Союза ССР 
по Аштаракскому избирательно
му округу -V? 306.

'НА СНИМКЕ: Стефан Егиаевич Зорьян в своем рабочем ка
бинете.

Фото А. Экекяна. (Фотохроника ТАСС).

Быть агитатором на десяти- 
дворке—не только почетное, но 
и ответственное дело. Об 
этом хорошо знал контрольный 
мастер цеха металлоконструк
ций завода тяжелого машино
строения Владимир Николаевич 
Баталин.

Тов. Баталин — желанный 
гость у избирателей, проживаю
щих в доме № 11 по Локомо
бильной улице. Избиратели 
охотно слушают его задуш ев
ные беседы. А Владимиру Ни
колаевичу Баталину есть о чем 
рассказать, у него богатый 
жизненный опыт.

Тов. Баталин подробно ознако
мился с каждым избирателем, 
постоянно интересуется успеха
ми работающих, здоровьем 
ушедших на пенсию.

В доме есть и молодые изби
ратели и избиратели, которые 
не первый раз принимают уча
стие в выборах. Д ля каждого 
он находит нужное слово, для 
беседы — нужную тему.

...На улице дул порывистый 
ветер, снегом заметал тротуа
ры, дорогу. А Владимир Нико
лаевич з этот вечер решил про
вести беседу с молодыми изби
рателями.

— Скучает, наверное, моло
дежь, — сказал он своей жене, 
— пойду побеседую.

На этот раз он решил побесе
довать с молодежью об ее пра
вах и обязанностях. До позд

него вечера затянулся их разго
вор. Говорили о праве на труд, 
на образование, на отдых. По
том беседа перешла на тему: 
кто в семье должен верхово
дить, муж или жена? Такой 
вопрос поставили избиратели пе
ред агитатором. Владимир Ни
колаевич не растерялся. Беседу 
на эту тему он предложил про
вести в следующий раз и обе
щание свое выполнил. В основу 
беседы он положил напечатан
ную в «Комсомольской правде» 
поэму «Большой жизни Устав», 
прочитал ее избирателям, а за 
тем дополнил примерами из ме
стной жизни.

Какой бы вопрос избиратели 
не задавали своему агитатору,

* он всегда найдет нужный и 
правильный ответ.

Р1з6ирательница Клавдия 
Ильинична Илюхина рассказа
ла агитатору о том, что она 
около пяти лет работала в селе 
по найму и беспокоится, что это 
не войдет в стаж  ее работы. 
Владимир Николаевич дал ей 
подробное разъяснение.

Пенсионерка Александра П ав
ловна Федина последнее время 
себя плохо чувствует. Она по
просила агитатора выяснить, 
может ли она получить путевку 
в санаторий.

Владимир Николаевич не 
только разъяснил ей, куда еле-’ 
дует обратиться по этому пово
ду, а сам взялся помочь Алек
сандре Павловне.

I

геронт завершен досрочно
Коллектив ремонт ко-механического цеха нефтеперерабатываю

щего завода> соревнуясь за достойную встречу дня выборов в Вер
ховный Совет СССР, добился новых успехов в работе.

Хорошо организовав труд, ремонтники досрочно окончили 
ремонт термического крекинга М  1, а технологи выработали сверх- 
плановую продукцию.

На ремонте этой установки ежедневно в полтора—два раза пе
ревыполняли нормы выработки бригады слесарей-ремонтников, 

которыми руководят опытные бригадиры тт. Н. Пономарев, 
Р. Абульев и Н. Козлов.

Быстро и высококачественно работали сварщики тт. А. Столя
ров и И. Николаев. В механической мастерской ремонтного цеха 
отлично работал депутат горсовета токарь Михаил Иванович Фи
липпов, комсомолец Евгений Рузавин и опытный слесарь-мед ник 
М. И* Бернштейн.

В своей повседневной работе 
агитатор доходит до каждого 
избирателя. Нельзя провести об
щую беседу, он проводит ее с 
каждым избирателем в отдель- 
ности. Стремится так, чтобы 
основные задачи, »которые ста
вит сейчас ЦК КПСС перед на
родом, знали все избиратели.

Свои политические знания 
Владимир Николаевич постоян
но пополняет. Его блокнот по* 
лон различного рода записей. 
Среди них цифры и факты о 
городе и области, достижения 
Советского государства за 40 
лет. Здесь же справки по юри- 
рическим, правовым вопросам 
и трудовому законодательству.

Как-то в клубе завода про
водился вечер вопросов и от
ветов. На нем присутствовал и 
Владимир Николаевич. Интерес
ные вопросы и ответы на них 
он записывал себе в тетрадь. 
Д ля чего он это делает, поин
тересовались мы у него.

— Пригодится, — коротко 
ответил о«.

И действительно, это ему при
годилось. На два вопроса он 
записал ответы на юридиче
ской консультации, а затем 
записи дополнил ответами • на 
вопросы из лекции по трудово
му законодательству.

Это помогает ему расширить 
свой кругозор, обогащать свои 
беседы с избирателями факта
ми, цримерами, делать беседу 
содержательной, интересной.

Сейчас Владимир Николаевич 
разъясняет избирателям реше
ния февральского Пленума ЦК 
КПСС, рассказывает о наших 
кандидатах в депутаты Верхов
ного Совета СССР т.т. Яковле
ве Александре Сергеевиче и 
Борисове Иване Тимофеевиче.

Так работает на избиратель
ном участке № 54 агитатор, 
контрольный мастер, профгруп- 
порг Владимир Николаевич Б а
талин.

Н. Васильев,
заведующий кабинетом

политпросвещения парткома 
завода тяжелого 
машиностроения*.



Всенародное обсуждение тезисов 

доклада тов. Н. С. Хрущева

На деревообрабатывающем заводе

Рабочие деревообрабатывающего цеха комбината строитель
ных деталей стройтреста № 4 горячо одобряют постановление Пле
нума Центрального Комитета КПСС и тезисы доклада тов. Хру
щева Н. С. «О дальнейшем развитии колхозного строя и реоргани
зации машинно-тракторных станций». 9

Выступая на беседе, столяр Степан Яковлевич Беляков сказал: 
— Коммунистическая партия приняла своевременные и пра

вильные меры и со всей полнотой и ясностью показала, какие пре
имущества получит колхозный строй в результате проведения на
мечаемых мероприятий. В свое время очень важным шагом явилось 
укрупнение колхозов. Я лично видел, насколько выросло, как пошло 
в гору после объединения хозяйство колхоза в селе Волчанка, 
Ульяновской области. Здесь еще в прошлом году появились авто
машины, новые животноводческие фермы, такая же, как и у нас 
в цехе, пилорама. Думаю, что уже теперь колхоз в состоянии 
приобрести тракторы и другую технику. Дальнейшее укрепление 
колхозного строя приведет к повышению нашего жизненного уров
ня. Мы от всей души одобряем историческое постановление фев
ральского Пленума ЦК КПСС и приложим все свои силы к повы
шению производительности труда.

НА СНИМКЕ: агитатор тов. Ганялин проводит беседу о по
становлении февральского Пленума Ц К  КПСС среди рабочих де
ревообрабатывающего цеха.

Фото К. Николаева.
-Ж

Советуют, вносят предложения
В диспетчерской автоколонны 

¡N1 64 сидят шоферы тт. Рома
ния, Давыдов, Крайнов и кон
тролеры тт. Куликов и Жульков. 
Они ведут разговор о преобра
зованиях в сельском хозяйстве.

—  Вчера я слушал передачу 
по радио, —  говорит тов. Ро- 
манин. —  Выступали колхозни
ки и рассказывали о том, какую 
выгоду принесет реорганизация 
МТС. Выгода и государству и 
колхозам будет очень большая. 
Председатель одного колхоза так 
и сказал: «Правильное решение. 
Колхозники все, как один, одоб
ряют его».

—  Дело очень важное,— под
держал тов. Куликов. —  Имея 
свой машинный парк, колхозы 
будут хозяевами его. Правда, 
здесь возникает вопрос со снабже
нием запасными частями. За это 
дело настоящим образом должны 
взяться РТС. «Сельхозснаб» и 
«Автотрактородеталь» надо уп
разднить.

—  На мой взгляд, —  добав
ляет тов. Крайнов, —  учеба 
механизаторов должна по-преж
нему вестись в школах ме
ханизации. Надо так сделать, 
чтобы специалистам в колхозе 
дело находилось. Демобилизуются 
из армии механики, шоферы, а 
им в колхозе нечем заняться. 
Вот они и тянулись в город, а те
перь каждый из них вернется в

свой колхоз. Работа там по спе
циальности найдется. У моей тет
ки сын ушел в армию, не имея 
никакой специальности, сейчас 
он шофер второго класса. Пишет, 
что вернется на работу в родной 
колхоз.

—  Я сам несколько лет рабо
тал в колхозе, —  заметил тов. 
Жульков, —  и понимаю, что про. 
водимые партией мероприятия 
сыграют положительную роль в 
дальнейшем развитии колхозного 
строя. Каждому колхозу надо по
заботиться о сохранности куплен
ной техники, поручить ее посто
янным кадрам механизаторов.

—  Ну, а как же оплата трак
тористам будет начисляться? —  
спросил Крайнов.

—  Оплата у них от того, что 
они будут в колхозах не только 
не снизится, а, наоборот, будет 
выше.

—  Улучшится использование 
машин, значит, и выработка у 
каждого тракториста поднимется, 
—  добавил тов. Давыдов. —

I Механизаторы перестанут считать 
! себя временными работниками 
на обработке полей колхоза.

Люди высказывали свое мне
ние, советовались между собой. 
Забота о развитии сельского хо
зяйства —  всенародное дело;

А. Томилин.

К О М С О М О Л Ь С К А Я  Ж И З Н Ь

В борьбе за 10 миллионов рублей экономии

В и н тер есах  в сего  народа
На всех производственных уча

стках инструментального цеха за
вода тяжелого машиностроения го
рячо обсуждаются мероприятия, 
направленные на дальнейшее раз
витие колхозного строя и связан
ные с реорганизацией машинно- 
тракторных станций.

Мастер участка тов. Аникин 
сказал:

—  Перестройка в сельском хо-

КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ 
2 стр., 11 марта 1958 г.

зяистве еще выше поднимет ияи-< 
циативу колхозников, их стрем-с 
ление лучше использовать воз-£ 
можности сельхозартелей. Поста-с 
новление февральского Пленума \ 
ЦК КПСС и тезисы доклада тов.£ 
Н. С. Хрущева посвящены жиз-с 
ненно важному вопросу. Меро-с 
приятия в сельском хозяйстве с 
проводятся в интересах всего на-г 
рода. с

Н. Трофимов, ?
токарь завода тяжелого £ 

машиностроения, с

На промышленных предприя
тиях, стройках, шахтах, железно
дорожном транспорте работаю! 
тысячи юношей и девушек. Они 
выступают инициаторами боль
ших дел, направленных на бы
стрейшее осуществление решений 
XX съезда Коммунистической 
партии Советского Союза.

Встав на трудовую вахту в 
честь XIII съезда ВЛКСМ и 40- 
летия комсомола, молодежь города 
взяла на себя высокие социали
стические обязательства —  сэко
номить 10 миллионов рублей.
Инициаторами этого патриоти
ческого движения выступили ком
сомольцы железнодорожного уз
ла. Они решили развернуть по
ход за экономию и бережливость, 
выявление новых производствен
ных резервов.

Комсомольцы - железнодорожни
ки подошли к этому по-деловому, 
как настоящие хозяева . Узловой 
комитет ВЛКСМ мобилизовал ком
сомольский актив на выявление 
недостатков, изучение производст
венного опыта. К этому были 
привлечены лучшие молодые про
изводственники, созданы комсо
мольские контрольные посты, рей
довые бригады.

Важно то, что комсомольцы 
сосредоточивают свое внимание 
на важнейших участках сохра
нения ценных государственных 
материалов. Комитету комсомола 
вагонного участка станции Сыз
рань I-я стало известно, что на 
пропарочной станции остатки 
нефтепродуктов из цистерн вы
ливают в канализационные кана
вы.

На пропарочной станции был 
проведен рейд «легкой кавале
рии». Обнаружены были серьез
ные недостатки. К сохранению 
нефтепродуктов относились бес
хозяйственно, и виновными в 
этом были сами руководители 
станции, полагавшиеся на то, 
что все как-нибудь обойдется, 
при этом ссылались на отсутст
вие емкостей.

По результатам рейда «легкой 
кавалерии» комитет ВЛКСМ вы
пустил листовку —  «молнию».
Крепко ударила она по расточи
телям. Но не только ради этого 
была выпущена «молния». В ней, 
кроме того, содержалось конкрет
ное предложение —  обеспечить 
пропарочную станцию емкостями 
для сбора остатков нефтепродук
тов из цистерн, которыз обраба
тываются перед наливом. С этим 
предложением комсомольцы обра 
тились к начальнику вагонного 
участка тов. Прокофьеву.

«Молния» достигла цели. Через 
j несколько дней на пропарочной 
I станции были установлены емкос- 
! ти и в них стали собирать слива- 
;емые нефтепродукты. В настоя
щее время уже собрано более 30 
тонн нефтепродуктов.

— Вот так «крохи» и «капли»!
—• говорят теперь на пропароч
ной станции, вспоминая о рейде 
«легкий кавалерии».

Молодые паровозники и ремонт
ники депо станции Сызрань 1-я 
уже положили в комсомольскую 
копилку свыше 100 тысяч руб
лей. Они своими силами, путем 
проведения комсомольских воск
ресников, отремонтировали два
0000000000000000000000000000000000000

Подземная дорога к ВСХВ
На строительстве Щербаков-

1 ского радиуса Московского мет- 
| рополитена имени В. И. Ленина 
: закончилось сооружение основ- 
; ных конструкций четырех под

земных станций—«Ботанический 
сад», «Рижская», «Щ ербаков
ская» и «ВСХВ». П ротяж ен
ность новой линии около шести 
километров.

НА СНИМКЕ: однопутный 
тоннель на перегоне между 
станциями «Рижская» — «Бота
нический сад».

Фото Л. Великжанииа.
(Фотохроника ТАСС).
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паровоза, сберегли более двух 
тонн цветных металлов, много 
угля.

На ремонтно-механическом за
воде, где раньше, при плавке чу
гуна и отливке деталей в сред
нем на одну тонну, терялось око
ло 50 килограммов чугуна, ком
сомольцы решили собирать эти 
«отходы» и переплавлять их 
вновь. Что же получилось? За ко
роткий промежуток времени мо
лодыми энтузиастами было е:хра- 
нено свыше трех тонн чугуна. 
Это— сотни новых деталей для ме
ханизмов, которые используются 
на предприятиях нефтяной про
мышленности.

На этом же заводе при изготов
лении комплектов сидений для 
многоместных автобусов допуска
лись излишества в расходовании 
материалов. Комсомольцы и тут 
проявили себя. Подробно изучили 
технологию обивки сидений, при
емы труда обойщиков и пришли к 
выводу, что расход обоечных ма
териалов можно сократить. При
мер в этом показали молодые ра
бочие. Сейчас на этом уже сэко
номили до 10 тысяч рублей.

Молодежные коллективы счита
ют своим долгом приумножить 
успехи в труде, добиться того, 
чтобы все юноши и девушки вы
полняли и перевыполняли взятые 
на себя социалистические обяза
тельства. В этом положительную 
роль играют молодежные бригады, 
смены и участки. В паровозном 
депо, например, имеется комсо- 
мольско-молодежная паровозная 
колонна. В нее входят 35 бригад. 
Почти каждая из них водит тяже
ловесные и скоростные поезда. 
На предприятиях города сущест
вуют 11 комсомольско-молодеж- 
ных участков, 110 комсомольско- 
молодежных бригад, 320 комсо
мольских контрольных постов.

Однако внимание комитетов 
комсомола, всех комсомольских ор
ганизаций должно быть сосредо
точено не только на этих моло
дежных коллективах, их работе, 
но надо охватывать всю мас
су молодежи и в отдельности каж
дого комсомольца, каждого юно
шу и девушку, находить на каж
дом рабочем месте резервы и пу
ти экономии. Нельзя допус
кать того, чтобы все условия соз
давались только для молодежных 
бригад и участков, а подавляю
щее большинство молодежи, рабо
тающей на предприятии, остава
лось вне внимания комсомольских 
комитетов. А ведь такие факты 
раньше наблюдались на Кашпир- 
ском сланцевом руднике и ком
байновом заводе.

Большой вклад в дело улучше

ния технико-экономических пока
зателей, совершенствование про
изводства призваны внести ра
ционализаторы и изобретатели. В 
настоящее время в городской ком
сомольской организации насчиты
вается 250 рационализаторов. Не
которые из них имеют на своем 
счету по два-три и более рациона
лизаторских предложения. Раци
онализатор завода железобетон
ных изделий строительно-монтаж
ного треста 4 тов. Сергеев, 
например, внес предложение с го
довой экономией 275 тысяч руб
лей. От внедрения рационализа
торских предложений комсомоль
ская организация треста уже мо
жет сэкономить в год не менее 
400 тысяч рублей.

Важно сейчас комсомольским 
организациям родственных пред
приятий укреплять деловую связь, 
обмениваться опытом производст
венной деятельности и массово- 
политической работы среди моло
дежи.

На XXIII городской комсомоль
ской конференции делегаты спра
ведливо отмечали, что даже такие 
крупные комсомольские органи
зации, как комбайнового завода и 
завода тяжелого машиностроения, 
работают обособленно. Бюро горко
ма комсомола специально рассмат
ривало этот ворпос и в пешш 
подготовки к XIII съезду ВЛКСМ 
и 40-летию комсомола наметило 
осуществить ряд мероприятий по 
укреплению связи между комсо
мольскими организациями пред
приятий. В результате возникает 
соревнование между молодежью 
предприятий, растет массовость 
похода за экономию и бережли
вость.

В связи с этим в текущем ме
сяце намечается провести город
ской слет рейдовых бригад и ком
сомольско-молодежных контроль- 
нМх постов а в будущем 'месяце“ 
—  слет молодых рационализато
ров и изобретателей, затем техни
ческую конференцию молодых ма
шиностроителей и т. д.

Сызранские комсомольцы взя
ли на себя обязательство —  в 
честь XIII съезда ВЛКСМ и 40-ле
тия комсомола сэкономить 10 
миллионов рублей. Это очень 
серьезное обязательство. Чтобы 
его выполнить, надо мобилизо
вать все силы комсомольцев и мо
лодежи города. А для этого необ
ходимо повысить уровень работы 
всех комсомольских организаций, 
сделать их решительными борца
ми за выполнение этого обяза
тельства. ^

В. Кулемин, 
секретарь горкома ВЛКСМ.
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К о м б а й н о в ы й  з а в о д

Постоянно действующее производственное совещание 
вскрывает резервы экономии металла

Декабрьский Пленум Централь
ного Комитета КПСС указал на 
необходимость превратить про
изводственные совещания на 
предприятиях и стройках в по
стоянно действующие, которые 
должны проводить свою работу 
при широком участии рабочих, 
инженеров, техников, служащих, 
а также представителей админи
страции, партийных, профсоюз
ных и комсомольских организа
ций.

На комбайновом заводе по
стоянно действующее производст
венное совещание состоит из 102 
человек. На первом заседании они 
избрали исполнительный орган- 
президиум. Председателем прези
диума избран начальник техни
ческого бюро цеха № 9 тов. Ско
роходов, секретарем —  конструк
тор тов. Гришин.

Президиум постоянно дей
ствующего совещания разработал 
план деятельности. На первом со
вещании был обсужден вопрос о 
состоянии материально-техниче
ского снабжения и мерах его 
улучшения. В подготовке вопро
са участвовало около 20 человек.

С докладом по этому вопросу 
выступил заместитель директора 
завода А. В. Матвеев. Докладчик 
и выступающие в прениях го
ворили о том, как улучшить ма
териально-техническое снабже
ние, экономнее использовать ма
териальные ценности л за счет 
этого увеличить выпуск техники 
для сельского хозяйства.

Первое заседание постоянно 
действующего совещания прошло 
при высокой активности всех его 
участников. Оно превратилось в 
своего рода смотр резервов произ
водства.

—  Государственный план 
1957 года,— говорит докладчик, 
— выполнен по выпуску товарной 
продукции на 103,5 процента, 
по валовой —  на 104,6 процен

та, по запасным частям —  на 
108,3 процента; себестоимость 
сравнимой товарной продукции 
снижена на 4,27 процента, было 
получено 5.732 тысячи рублей 
сверхплановой прибыли.

Перевыполнен и план января 
1958 года. Но в феврале завод 
резко ухудшил работу и недодал 
сельскому хозяйству более тысячи 
хедеров. Причина такой работы 
кроется в том, что руководство 
завода и прежде всего замести
тель директора тов. Матвеев, ве
дающий вопросами снабжения, не 
добились своевременного обеспе
чения цехов всеми материалами. 
Поэтому завод работает нерит
мично, имеет большие простои. 
Так, в январе 1958 года, когда 
план был выполнен, в первой 
декаде было выпущено готовой 
продукции всего 7,4 процента, во 
второй —  28 процентов, а в 
третьей —  64,6 процента. В 
феврале положение с ритмично
стью было еще хуже.

Руководство завода не своевре
менно обратилось за помощью в 
совнархоз и не сумело полностью 
использовать внутренние резер
вы, не приняло должных мер к 
улучшению работы отдела снаб
жения.

По вине отдела снабжения, не
оперативности его отдельных ра
ботников в прошлом году не бы
ли получены 760 тонн металла. 
По той же причине допускаются 

I частые случаи замены одних ма
рок и профилей металла другими, 
что вызывает большой перерас
ход его. Так, в 1957 году по этим 
и другим причинам было перерас
ходовано 380 тонн металла. На 
заводе не налажен учет, отсутст
вует бережное хранение металла 
и других материалов. В прошлом 
году было списано разных мате
риалов, как пришедших в него»д 
ность, на 123 тысячи рублей.

ЧЛЕН Ы  ПОСТОЯННО ДЕЙСТВУЮ Щ ЕГО
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО СОВЕЩ АНИЯ КРИТИКУЮ Т, 

СОВЕТУЮТ, ПРЕДЛАГАЮ Т...

Нужна ритмичная работа
И з выступления резчика цеха № 9 А. В. ОРКИНА

Рабочие нашего цеха каждо
дневно испытывают на себе 
плохую работу отдела снабжения. 
Последние 3— 4 месяца нам при
ходится в первой и второй дека
дах работать с холодком, а в 
третьей штурмовать, что приво
дит к снижению качества дета
лей, к браку и потере металла. 
Например, в феврале до 19 числа 
не было в цехе металлического 
листа толщиной 3, 5, 8 и 10 
миллиметров.

Нередко металл приходит на 
завод с большим отклонением 
размеров от установленных по

технологии. Например, на деталь 
СК 4110 (планка) металл тре
буется толщиной в 3 миллимет 
ра, а мы получаем лист с толщи
ной завышенной на 0,8 милли 
метра. Ясно, что завышение по 
толщине приводит к выходу из 
строя штампов и перерасходу ме
талла. На одну деталь ,из-за этого 
перерасходуется по 100— 120 
граммов металла, а в целом на 
машину больше 6 килограммов.

Отдел снабжения должен был 
посылать рекламации постав 
щикам на такой металл, но он 
этого не делал.

Металл расходуется без веса
Из выступления начальника складского хозяйства 

Я. В. М А Р К Е Л О В А .

В основе экономии металла да 
и других материалов лежит их 
хранение. Материалы должны 
храниться в хорошо оборудован
ных складах. У нас же этого нет. 
Большая часть металла разбро
сана по всему заводскому двору. 
Также в разных местах хранят
ся уголь и кокс, пиломатериалы. 
Это ведет к их потере и порче.

Металл со складов отпускается 
без взвешивания, в то время, как 
на заводе имеются автомобильные 
и вагонные весы, которые вот 
уже несколько лет лежат, ржа
веют и не устанавливаются.

Поэтому не случайно, что в 
цехах при проверке обнаружива
ются недостачи или излишки ме 
талла.

Покончить с простоями
Из выступления начальника цеха № 19 М. А. М УРЗИН А

Перебои в снабжении мате
риалами приводят к простоям, к 
ослаблению дисциплины, к уве
личению брака. У нас бывают 
нередко и такие явления, когда

завод грузы, в цехи доставляются 
с опозданием. Немало случаев, 
когда снабженцы своевременно не 
примут меры к обеспечению це
хов материалами, а потом пыта

Работу производственных совещаний необходимо подчинить задачам выпол
нения и перевыполнения государственных планов, наиболее полного использования 
внутренних резервов производства, создания рабочим условий для высокопроизво
дительного труда, совершенствования методов управления предприятиями и строй
ками.

Из постановления Пленума ЦК КПСС «О работе профессиональных союзов СССР».

Ввеста точный учет
И з выступления старшего 

мастера цеха № 9 
Ю. К. САМОШ ИНА

Заместитель директора тов. 
Матвеев говорил, что наш цех 
перерасходовал 529 тонн металла. 
Перерасходовали металл и другие 
цехи. По его данным, в цехах пе
рерасходовано в два раза больше 
металла, чем допущен общезавод
ской перерасход. Спрашивается, 
можно ли всерьез верить этим 
данным?

Предлагаю навести точный 
учет расхода металла, ибо отсут
ствие учета приводит к бесхозяй
ственности, к безответственному 
отношению к использованию ме
талла и всех других материалов.

Наряду с учетом, надо устано̂  
вить хорошее хранение материа
лов.

Повысить 
ответственность 

работников снабжения
И з выступления мастера 

А. С. САПРОНОВА
Спрашивается, почему тов. 

Матвеев и отдел снабжения, ко
торым он руководит, не прини
мали мер еще в прошлом году к 
тому, чтобы завод имел материа
лы в текущем году? Почему 
поздно обратились за помощью в 
совнархоз? Надо повысить от
ветственность за своевременное 
снабжение.

Докладчик также говорил о 
необходимости использовать отхо
ды краски, которых на складе 
около 15 тонн. Необходимо уста
новить краскотерку и лучше ис
пользовать отходы краски.

Наша продукдня 
нужна заводу

И з выступления мастера 
литейного цеха 

М. К . Ф ЕДОСЕЕВА
Наш цех пущен после ре

конструкции, проведенной не
давно. На его механизацию из
расходовано около двух миллио
нов рублей.

Разве можно было доводить 
дело до того, чтобы цех из-за от
сутствия чугуна останавливался 
или работал не на полную мощ
ность? Наша продукция нужна 
заводу. Если бы заблаговременно 
позаботились снабженцы, то нет 
сомнения, что чугун был бы у 
нас в достатке.

Нормы надо пересмотреть
И з выступления заместителя начальника отдела снабжения 

Л. Я . М АКАРСКОГО

По некоторым материалам нор
мы расходования на заводе явно 
завышены. Это расхолаживает 
руководителей и коллектив, не 
мобилизует на бережливость, эко
номию. Некоторые нормы поэто
му ладо пересмотреть в сторону 
их сокращения.

Необходимо лучше заняться и 
использованием отходов. В дере
вообделочном цехе очень много 
отходов, которые мы расходуем 
на дрова, хотя они могли быть 
пущены в дело. Не потребуется 
больших затрат, чтобы организо

вать изготовление из этих отхо
дов отопительной дранки, кото* 
рую мы покупаем на стороне.

На многих заводах имеются: 
специальные группы рабочих во 
главе с мастером, которые тем 
и занимаются, что из отходов от
бирают материал, годный для ис
пользования в производстве. У] 
нас же этого нет. Все отходы 
сдаются в металлолом.

Тов. Макарский говорит о том* 
что он вносил предложения по 
экономии материалов, но бриз их 
почему-то отклонил.

Создать цех ширпотреба
И з выступления начальника отдела снабжения 3. И. СИДАНО ВЛ

На заводе очень плохо с эко
номией металла, так как исполь
зуют его нерационально. Надо
разработать положение о преми
ровании за экономию и бережли
вость, за использование отходов 
на вспомогательное производство.

Пора бы давно на заводе орга
низовать цех изготовления пред* 
метов широкого потребления из 
отходов. Начальник цеха № 9 
тов. Рудницкий вносил предложе
ние о том, чтобы организовать из
готовление коньков, но его в 
этом никто не поддержал.

Полностью использовать 
внутренние резервы

И з выступления заместителя 
совнархоза Н.

Перестройка управления про-! 
мышленностью и строительством 
дала положительные результаты. 
План 1957 года промышленность 
области перевыполнила. Перевы
полнил план и комбайновый за
вод.

В том, что сейчас завод имеет 
перебои в снабжении металлом 
известную долю вины несет сов
нархоз. Однако повинны в этом 
и сами руководители завода. Сов
нархоз оказал большую помощь 
заводу. Будут приняты меры к 
тому, чтобы и в дальнейшем за
вод не только выполнял, но и пе
ревыполнял план.

Вместе с тем, на заводе надо 
покончить с нерациональным 
расходованием материалов. Нор
мы по трубам, катанке и дру
гим видам металла должны быть 
нормальными, а они завышены. 
На заводе много рационализато
ров, их творческую инициативу 
нужно широко использовать. За
вод еще полгода будет выпускать

начальника 2-го управления  
М. ПЕТРО ВА

хедера, но главный технолог уже 
почему-то отказывается прини
мать рационализаторские предло* 
жения по этому изделию.

В цехах 19 и 9 много 
годного металла сдается в отхог 
ды, тогда как его можно исполь
зовать для изготовления хедеров.

Завод почему-то продолжает 
вести строительство складских 
помещений из металла, между тем 
как для этого вполне могут быть 
использованы другие материалы.

Как известно, из пистолетов 
положено красить плоскости, а 
в цехе № 19 красят из них тон
кие прутики. Поэтому не удиви
тельно, что краска меньше по
падает на изделия, чем на пол, 
стены. С такой бесхозяйственно
стью нужно покончить.

* * *

В прениях, кроме того, высту
пили механик цеха Л! 19 А. П. 
Рогов, главный металлург Я. С. 
Голомбик, пепвый секретарь 
горкома КПСС Я. П. Лаврентьев.

Постоянно действующее производственное совещание постановило:

и своевременно прибывающие на ются наити виновников.

Предложить заместителю директора завода 
тов. Матвееву до первого мая навести порядок 
в хранении и выдаче материалов со складов, для 
чего:

установить весы па складе металлов и выда
вать металл только по весу;

все поступающие материалы проверять по 
количеству, качеству и весу;

для поступающих материалов оборудовать 
погрузо-разгрузочные площадки, которые обеспе
чивали бы приемку и хранение грузов;

обеспечить выдачу материалов, согласно нор
мам по технологии.

Предложить начальникам цехов выдачу мате
риалов на рабочие места производить по весу, 
счету и мере.

Предложить директору завода тов. Шугалий 
до первого апреля организовать переработку от
ходов краски.

Предложить заместителю директора завода 
тов. Матвееву до первого апреля разработать 
производственные планы для каждой группы 
отдела -снабжения и установить контроль за их
выполнением.

Предложить главному инженеру тов. Зернову 
до 25 марта разработать темники для рациона
лизаторов по экономии металла, дерева, краски 
и других материалов и довести их до сведения 
всего коллектива завода.

Предложить начальнику инструментального 
отдела тов. Бяльон и начальнику инструменталь
ного цеха тов. Сачко для изготовления оснастки 
пресс-подборщика использовать металл оснастки 
старых изделий.

До 1 апреля в цехах завода провести 
общественный смотр использования металла.

Предложить главному инженеру тов. Зернову 
в апреле организовать производство предметов 
широкого потребления из отходов.

Предложить главному бухгалтеру тов. Юрову 
до 1 апреля разработать мероприятия по улуч
шению учета и отчетности по материальным 
ценностям.

Просить председателя совнархоза тов. Бори
сова оказать помощь заводу в реализации фон
дов и в обеспечении завода узлами по коопера
ции.

КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ 
3 стр., 11 марта 1958 г.



Опубликование временной конституции 
Объединенной Арабской Республики

Подготовка к горьковским дням в Китае 
Большой р о с т  б е зр а б о т и ц ы  в СШ А

' : • '  >' 4 •. ч- , ? "»а?

В феврале в США произошло резкое похолодание, которое со
провождалось сильными снегопадами и ветрами. В северо-восточ
ных районах страны в результате сильных снегопадов снежный по
кров достиг в отдельных местах нескольких метров. В ряде горо
дов было полностью парализовано уличное движение.

НА СНИМКЕ: улица Франклин Стрит в городе Мичиган-Сити 
Б середине февраля.

Фото Ассошиэйтед Пресс. (Фотохроника ТАСС).
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Временная конституция Объединенной 
Арабской Республики

Во всех каирских газетах под 
крупными заголовкам« опуб
ликован текст временной консти
туции Объединенной Арабской 
Республики. Конституция состоит 
из 73 статей. Первая из них гла
сит, что «Объединенное арабское 
государство является независимой 
суверенной демократической рес
публикой. Ее народ — часть араб
ской нации».

Далее в конституции указывает
ся, что главой государства яв
ляется президент республики.

Законодательная власть осу
ществляется советом, именуемым 
'Национальным собранием. Число 
членов собрания и их избрание 
определяется решением президен
та республики. По меньшей мере 
половина членов собрания должна 
состоять из числа членов палаты 
депутатов Сирии и Национального 
собрания Египта.

Исполнительную власть осуще
ствляет президент республики в 
.соответствии с конституцией. Он 
назначает одного или нескольких 
вице-президентов и освобождает 
их от этой должности. Кроме того, 
президент республики назначает и 
смещает министров.

Президент республики, говорится 
в конституции, может издавать 
любой закон и принимать любое 
решение, входящее в компетенцию 
Национального собрания, если в 
перерывах между сессиями Н а
ционального собрания этого требу
ет необходимость, причем сразу 
же после созыва сессии решение 
должно быть представлено собра
нию. Если Национальное собрание

возражает большинством двух тре. 
тей против решений, принятых 
президентом республики, эти ре
шения считаются недействитель
ными с того момента, когда соб
рание высказалось против них.

Президент республики Является 
верховным главнокомандующим 
вооруженных сил.

Далее в конституции говорится, 
что Объединенная Арабская Рес
публика состоит из двух районов 
— Египта и Сирии. Для каждого 
из этих районов создается испол
нительный . совет, назначаемый ре
шением президента республики.

Столицей Объединенной Араб
ской Республики является Каир.

В конституции указывается, что 
вступление ее в силу «не влечет 
за собой нарушения положений, 

| содержащихся в международных 
I договорах и соглашениях, заклю
ч ен н ы х  Египтом и Сирией с ино

странными государствами. Эти 
соглашения и договоры остаются 
в силе в тех региональных рам
ках, которые были установлены 
для их осуществления в момент 
их ратификации в соответствии 
с нормами международного пра
ва».

В конституции также говорится, 
что граждане нового государства 
создают национальный союз в це- 

I лях «укрепления нации на проч- 
1 ных , основах в политическом, со
циальном и экономическом отноше. 
ниях. Пути и формы создания это
го союза определяются решением 

| президента республики».
! (ТАСС).

КИТАЙСКАЯ ОБЩЕСТВЕННОСТЬ 
ГОТОВИТСЯ ОТМЕТИТЬ 

90-ЛЕТИЕ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ 
А. М. ГОРЬКОГО

В связи с приближающимся 
90-летием со дня рождения вели
кого пролетарского писателя А. М. 
Горького журналы «Женьминь- 
вэньеюэ», «Ивэнь», «Вэньибао» и 
другие публикуют материалы о 
жизни, творчестве и общественно- 
политической деятельности всемир
но-известного' писателя и его про
изведения. Ж урнал «Ивэнь» поме
стил подборку исторических мате
риалов «Горький и Китай», статью 
«Горький,о путях развития китай
ской революции» и другие. Ж ур
нал «ЖэньминьБэньсюэ» опублико
вал юбилейную статью заместите
ля Министра культуры КНР Ся 
Яня, озаглавленную «Подлинно 
пролетарский боец», и ряд произ
ведений и статей писателя.

В Пекинской библиотеке гото
вится выставка всех произведений 
Горького, изданных на китайском 
языке. Специальную программу, 
посвященную основоположнику со. 
ветской литературы, готовит цент
ральная народная радиостанция 
Китая.

28 марта — в день 90-й годов
щины со дня рождения Горького 
в столице КНР состоится торжест
венное собрание Общественности.

Различные юбилейные мероприя. 
тия будут проведены также отде
лениями Союза писателей и Обще
ства китайско-советской дружбы в 
других городах страны.

(ТАСС).

н Ш и  и  г- 4 к
3 »*

В Сталинграде на площади Павших Борцов открылась новая 
гостиница «Интурист». В ней 102 номера.

НА СНИМКЕ: здание гостиницы. 
Фото А. Маклецова. (Фотохроника ТАСС).

Л ю б о в ь  к  тр у д у

В США ПЯТЬ—ШЕСТЬ 
МИЛЛИОНОВ БЕЗРАБОТНЫХ

Газета «Нью-Йорк геральд три- 
бюн» в сообщении из Вашингтона 
указывает, что в феврале число 
безработных в США было самым 
большим за последние 16 лет и 
достигло 5.173.000 человек. В то 
же время лидер демократов в 
американском сенате Л. Д ж он, 
сон, касаясь экономического поло
жения * страны, заявил, что 
число безработных в США со
ставляет сейчас 5—б миллионов 
человек.

По сообщению агентства Ассо
шиэйтед Пресс, в январе безрабо
тица возросла в США на 1.100 
тысяч человек. Это было самым 
большим скачком за месяц со 

1 времен депрессии 30-х годов.
Объявлено, что в штате Нью- 

Йорк число лиц, претендующих 
на получение пособия по безрабо
тице, превысило в феврале 437 ты
сяч, увеличившись на 68 процен
тов по сравнению с уровнем фев
раля прошлого года.

(ТАСС).

Пятнадцатилетним юношей при
шел на завод запасных частей к 
швейным машинам Владимир Ш у
гаев. Поступив учеником токаря, 
Володя много думал над тем, 
как быстрее приобрести профес
сию, ведь ему нужно было помо
гать матери, которая долгое 
время болела* а он—глава семьи.

Любовь к труду дала положи
тельные результаты. Через месяц 
Володя сдал экзамены на третий 
разряд и стал ежедневно пере
выполнять норму. Но Володя не 
успокаивался на этом. Он решил 
получить еще одну-специальность 
и в свободное время стал учить
ся сборке челноков, а через месяц 
успешно освоил новую профессию.

Володя не успокаивался на до
стигнутом. В свободное от рабо
ты время он частенько наблюдал 
за работой фрезеровщиков и сле
сарей.

В связи с увеличением выпуска

и расширением ассортимента за
пасных частей заводу потребова
лось большое количество мелких 
винтов. Когда Владимиру пред
ложили освоить изготовление та
ких винтов, он горячо взялся за, 
новое дело. Сменное задание В ла-’ 
димир выполнял на 175—200 про
центов.

чуткий и отзывчивый, Владимир 
Шугаев помогает товарищам по 
работе. Свои знания и опыт он 
умело передал слесарю Ивану 
Маркелову, который за короткое 
время освоил токарное искусство 
и стал выполнять норму на . 150— 
175 процентов. В феврале этого 
года Владимир Шугаев оказал 
большую помощь коллективу цеха 
и завода в изготовлении и сборке 
челноков, которые необходимо 
было срочно отгрузить в торго
вую сеть.

Е. Бондаренко, 
начальник цеха.

СУД

ЗА ОГРАБЛЕНИЕ К ОТВЕТУ

ПОЛОЖЕНИЕ ЖЕНЩИН В США
Американская печать опублико

вала серию статей о положении 
женщин в США. В статьях под
черкивается, что в Соединенных 
Ш татах насчитывается лишь 3,5 
тысячи женщин-инженеров.

Ассистент профессора механики 
Иллинойского технологического 
института Лойс Грэхем в беседе 
с корреспондентом агентства 
Юнайтед Пресс заявила, что 
Соединенные Штаты должны об-

, ратить внимание на успехи, до
стигнутые в Советском Союзе в 
области подготовки женщин-ин
женеров.

Мэри Хорндей в газете «Крис
чен Сайенс Монитор» особо отме
чает тот факт, что в Соединенных 
Ш татах диплом инженера еж е
годно получают 23,5 тысячи муж
чин и всего лишь 100 женщин.

(ТАСС).

ОТКРЫТИЕ ПОДВОДНОГО 
ОСТРОВА КЮСЮ и

ТОКИО, 9 марта. (ТАСС). Как 
сообщает агентство Киодоцуеин, 
сегодня в Симоносеки состоялось 
официальное открытие подводно
го туннеля Каммон, связывающего 
острова Кюсю и Хонсю. Этот 
туннель длиной в 3 460 метров 
является вторым в мире по про
тяженности подводным туннелем 
после туннеля под рекой Мерсей 
в Англии.

ТУННЕЛЯ, СВЯЗЫВАЮЩЕГО 
ХОНСЮ В ЯПОНИИ

Работы по строительству *того 
двухъярусного подводного пути 
(верхнего для автотранспорта и 
нижиего для пешеходов) нача
лись в мае 1937 года.

На его сооружение, говорится в 
сообщении агентства Киодоцуеин, 
было затрачено в общей сложно
сти 3.800 тысяч человеко-дней. 
10 марта туннель открыли для 
движения.

Слесарь Сызранского таксомо
торного хозяйства Перов* В. И. и 
шофер такси той же организации 
Куличенко В. II. 9 января 1958 
года, будучи в нетрезвом состо
янии, в. парикмахерской на Про
мышленном рынке гор. Сызрани 
совершили хулиганские действия, 
побили стекла в окнах. После 
этого, сговорившись между собою, 
они совершили разбойное напа
дение на гр-на Доронина, кото
рый находился в автомашине 
«Победа». Куличенко и Перов на
несли Доронину побои и под уг

розой оружия заставили шофе
ра Новикова вести автомашину к 
реке Сызранке.

В пути следования Перов и 
Куличенко, избивая . Дорокина, 
отобрали у него деньги, и наруч
ные часы.

Выездная сессия Куйбышевского 
облсуда, рассмотрев в открытом 
судебном заседании 25—26 февра
ля данное уголовное дело, осуди
ла Перова к 18 годам лише
ния свободы, Куличенко к 15 го
дам Лишения свободы.

ВСХОДЫ РАННЕЙ КАПУСТЫ
Работники пригородного совхоза 

«Комсомолец» в этом году решили 
еще энергичнее бороться за уве
личение производства овощей к 
картофеля. В пойме Волги будет 
под эти культуры распахан но-|  
вый массив залежи.

В настоящее время овощевода-1 
ми в парниках произведен посев | 
овощных культур. Появились в сх о .; 
ды ранней капусты.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Выражаем нашу искреннюю бла

годарность администрации и кол
лективам отделения дороги, кон
дукторского резерва, станции и 
вокзала Сызрань 1-я, ПДМС и 
всем лицам, принявшим уча
стие в похоронах Петра Людви
говича Версонского.

Жена, дочь и сестра.

Зам. редактора М. Г. Жданов.

ГО СДРАМ ТЕАТР I
П марта В. Л ю би м ова . 1

« В О ЗЛ Е  СТАРЫ Х Я С Е Н Е Й » 
Н ачало в 20 часов.

НА ЭКРАН АХ ГО РО ДА  
«Худож ественный»

«Б А Л Т И Й С К А Я  С Л А В А *
Н ачало сеансов: 9, 10-50, 12-40, 

2-30 4-30, 6-20, 8-10, 10 часов.

«З в е з д а »
«М О Л О Ч Н И Ц А  Х И Л Ь Яэ 

Начало сеансов: 9, 10-35, 12-10, 
1-45, 3-20, 4-55, 6-30, 8-05, 9-40 часов.

«Р о д и н а »
«К О М М У Н И С Т»

Н ачало сеансов: 3, 5, 7, 9 часов.

Управлению начальника ра
бот № 676 требуется автокра
новщик для работы на кра
нах: К-31, К-32, блейхерт.

Оплата прогрессивно-сдель 
ная.

Справиться в отделе кадров 
УНР № 676, Гидротурбинная,
5 (рядом с машиностроитель
ным техникумом).

П р о и з во д и тс я  подписка
— НА ГОРОДСКУЮ ГАЗЕТУ —

„ Ж С р а с ш ы ш  О к т я б р ь “  
НА 1958 ГОД

ПОДПИСНАЯ ЦЕНА, на I год — 39 рублей
на 6 месяцев — 19 руб 50 коп 
на 3 месяца — 9 руб 75 коп. 
на 1 месяц — 3 руб 25 коп.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ городским отделением «Союзпе
чати», почтовыми отделениями связи, а также на подписных 
пунктах предприятий, организаций, учебных заведений, учрежде
ний и общественными уполномоченными.

Сем ихО хлова Елизавета Н иколаевна, 
прож иваю щ ая а г. Сызрани, по улице 
Затутина. 67, в озбуж д ает  д ел о  о р ас
торжении брака с Семихохловы м М и
хаилом Ивановичем, проживаю щ им в 

Сызрани, по ул. Красноарм ейской,
47.

Д ел о  подлеж ит рассм отрению  в н а
родном суд е 2-го участка г. Сызрани.

Коллектив Сызранского уча
стка треста № 67 «Сантехмон- 
таж» выражает соболезнование 
Когану Л. С. в связи с без
временной смертью его жены 

Екатерины Владимировны 
КОГАН.
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